



Nous ne trierons pas nos élèves !

Depuis plusieurs mois, **nos organisations syndicales, FSU-SNUipp, SUD éducation, SE UNSA, CGT éduc'action et CNT-STE**, sont engagées dans la mobilisation contre le « **Choc des savoirs** » et pour la défense de l'École publique, réunissant au fil des jours, des semaines et des mois de plus en plus de personnels de l'Éducation nationale et de parents d'élèves. La mise en place des groupes de niveaux au collège à la rentrée 2024 est un **renoncement grave aux principes et aux fondements de notre école publique**, instaurant une rupture d'égalité et un tri scolaire et social des élèves totalement inacceptables.

Pour nos organisations syndicales, il n'est pas question de demander aux enseignant-es d'élémentaire de participer à la constitution de ces groupes de niveaux de quelque manière que ce soit. À ce jour, **aucun cadre réglementaire n'oblige les enseignant-es de CM2 à répondre aux demandes académiques pour anticiper la constitution de ces groupes.**

Les organisations syndicales parisiennes, FSU-SNUipp, SUD éducation, SE UNSA, CGT éduc'action et CNT-STE, **appellent donc les enseignant-es de CM2 à ne pas à remplir les fiches navettes académiques.**

Ce refus ne doit pas reposer sur les seuls collègues de cycle 3. Aussi nous encourageons les équipes à prendre des positions communes :

- Par l'adoption de la motion proposée par l'intersyndicale parisienne du 1er degré
- En communiquant aux parents d'élèves la position de l'équipe
- Par des déclarations collectives lors des conseils école-collège

Nos organisations syndicales **dénoncent les pressions, intimidations et menaces** qui commencent à être exercées dans certaines circonscriptions, auprès des directeur-trices ou des adjoint-es. **Nos syndicats se tiendront vigilants et réactifs pour soutenir les équipes et les collègues qui subiraient ces pressions.**

Nos organisations syndicales, FSU-SNUipp, SUD éducation, SE UNSA, CGT éduc'action et CNT-STE, demandent le retrait de toutes les mesures du "choc des savoirs".

Poursuivons et amplifions la mobilisation ! Refusons de trier nos élèves !